



3 Pièces

71 m²

Réf. 83576496

445 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence sécurisée avec gardien et vidéosurveillance, ce magnifique appartement entièrement rénové vous attend. Situé en avant-dernier étage, il offre une vue dégagée jusqu'à la mer. Cet appartement très lumineux se compose d'une entrée avec placard, d'un spacieux séjour ouvrant sur une terrasse exposée plein sud avec vue sur la mer et la Californie. Adjacente au séjour se trouve la chambre principale, également ouverte sur la terrasse, avec sa propre salle de douche et toilettes. À l'arrière, il y a une deuxième chambre avec sa propre salle de douche, une cuisine entièrement équipée ...

In a secure residence with a caretaker and video surveillance, this magnificent fully renovated apartment awaits you. Located on the penultimate floor, it offers a clear view all the way to the sea. This very bright apartment consists of an entrance with a closet, a spacious living room opening onto a south-facing terrace with views of the sea and California. Adjacent to the living room is the main bedroom, also opening onto the terrace, with its own shower room and toilet. At the rear, there is a second bedroom with its own shower room, a fully fitted and equipped kitchen, a separate toilet ...

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

